
2023年大棚参观心得体会(精选5篇)
心得体会是对一段经历、学习或思考的总结和感悟。通过记
录心得体会，我们可以更好地认识自己，借鉴他人的经验，
规划自己的未来，为社会的进步做出贡献。下面是小编帮大
家整理的优秀心得体会范文，供大家参考借鉴，希望可以帮
助到有需要的朋友。

大棚参观心得体会篇一

通过这次的实地参观，我们对蔬菜有了初步的认识，对蔬菜
的种类、种子种类以及它们的种类有了一定的认识。

这次参观蔬菜大棚，我感觉有很大的进步。这次实地参观我
们了解了许多蔬菜，也感觉到了蔬菜种植的方便、安全。蔬
菜的种植，不仅能使我们在农业生产中更加的熟悉自己的环
境、了解自己的产业，同时也能使我们能更好的投身于农业
生活中。这次实地参观，我感觉我们对自己有一下认识。

通过这次的参观，我感觉我们的生产能力有了一定的提高，
我们对蔬菜也有了一定的了解。

蔬菜是一个多样的地方，但它在农业生产中的作用也是很重
的，蔬菜种植是一种多样的种植方式，不能仅仅局限于农业
种植上。种植的主要目的是为了提高农药残留残余率，同时
可以减少一些农药的使用量，减少农药的损耗，提高农作物
的肥效等等。

蔬菜是一种多样的种植方式，不能仅仅局限于种植的种植上，
蔬菜是一种多样的方式，不能仅仅局限于种植的种植上。蔬
菜种植的主要特点有：

一、适宜于种植的蔬菜，一般在田间或者菜地里种植时，适
宜于适合一个地方，这样可以使农药残留的残留残余量达到



最大化，减少农药的损耗。

二、适宜于种植的蔬菜，一般在田间或者菜地里种植的蔬菜
种子大多采用农药。

三、适宜于种植的蔬菜有很多种类，如：水稻、玉米等。

蔬菜大多采用农药残留残留残余的农药残留，这样会减少农
药的使用量。

大棚参观心得体会篇二

最近，我去参观了一家大棚，这是我第一次亲眼见到如此规
模的农业种植基地，我对此感到非常兴奋。通过这次参观，
我不仅学到了许多关于大棚的知识，也领悟到了许多生活道
理。

第二段：对大棚的了解

大棚是一种非常先进的农业种植方式，可以根据不同的季节
和植物种类来调节光照、湿度和温度等环境因素。这样一来，
大棚里的植物就可以在一年中任何时候得到最适宜的生长条
件，从而提高产量和品质，而且也能避免一些不良的气候因
素对植物的影响。

第三段：对大棚的观察和体验

在大棚里，我看到了许多新奇的东西。首先是无人驾驶小车，
这些车子可以自动巡行、喷药、施肥等，真是太神奇了。此
外，大棚里还有各种不同的蔬菜和水果，比如西红柿、黄瓜、
草莓等等，非常的丰富。而且，这些蔬菜和水果看起来比市
场上的更加新鲜、健康。另外，看到工作人员们把植物护理
得这么细致，我也深深感受到了生活中不能缺乏耐心和细心
的质量。



第四段：思考大棚与自然的关系

虽然大棚是一种巨大的进步，但同时也引发了一些讨论。很
多人担心，大棚里种植的植物因为没有受到自然环境的锻炼，
可能会导致一些营养的缺乏或者疾病的增多。此外，如果大
棚的使用过多，可能还会对周围的自然环境造成危害。通过
这次参观，我认为我们实现农业的现代化和科技化是很有必
要的，但我们也需要尽可能找到一种平衡，以确保自然环境
的健康和植物的质量。

第五段：总结

总的来说，这次参观大棚是一种很有意义的体验。通过参观，
我不仅了解了一些新技术和科学，也更好地认识了自己对自
然的态度和价值观。这些新的经验和知识将激励我更深入地
探索世界和生命，发掘美好、健康、持久的生活方式。

大棚参观心得体会篇三

大棚是当今农业领域的一个重要概念，它提供了一个受控的
生长环境，使得农作物的生长效率和质量得到了显著的提升。
在现代都市生活中，大多数人已经很少接触到真正的农业生
产了。然而，作为消费者，我们应该对我们所食用的食品有
所了解。参观大棚，不仅可以让我们更深入地了解到农业生
产的复杂性和艰辛，也可以让我们更加意识到食品质量的重
要性。

第二段：进入大棚

进入大棚，首先映入眼帘的是肥沃的土地和整齐的作物排列。
戴上口罩和手套，我们沿着通道走进大棚内部。这里的温度、
湿度、光照等条件都是根据每种作物的需求精确调控而成。
在这样的环境中，作物能够快速生长和成熟，而且由于生长
环境的控制，作物的品质和产量也能够得到相应的保障。我



们不由得感叹现代科技的强大和农业生产的进步。

第三段：了解作物的生长过程

在参观大棚的过程中，我们也了解到了作物从种子到成熟的
全过程。在大棚内裹着一层层保护袋的、初生嫩绿的小苗，
就像是一个个孵化出来的幼儿，需要不断地接受土壤、营养
和水分的滋养，才能茁壮成长。在大棚内，我们还有机会目
睹和了解到有关作物生长、保护措施、消毒等方面的知识，
这些知识并不是每个人都了解的。

第四段：意识到食品质量的重要性

参观大棚不仅可以让我们了解农业生产的全过程，更让我们
对食品质量的重要性有了更深刻的认识。在大棚内，我们看
到纯天然、无农药的果蔬，我们了解到，这些作物是经过认
真选育、严谨培育、科学管理和安全检测的，确保了这些食
品的优质、卫生和安全。我们意识到，为了自己的健康和身
体，选择高品质的食品是至关重要的。

第五段：结语

参观大棚，我们收获了关于农业生产和食品质量方面的基础
知识和体验，也开拓了视野，增长了见识。农业生产是牵涉
到全社会的大生产系统，需要各行各业共同努力，用科学的
方法探索和研究，提升农业生产水平；而消费者也应该树立
食品安全意识，选购优质的食品，健康生活从我们自己开始。

大棚参观心得体会篇四

此次潍坊之行，我在感叹潍坊农业产业化取得瞩目成绩的同
时，也在找寻“怎么发展产业？如何搞活经济？”这两个问
题的答案。一路参观学习下来，我受到很大的触动，获得了
一点启发——发展产业，搞活经济，关键在人，在思维的转



变。

在参观寿光市洛城特菜基地时，我们了解到寿光市从86年开
始做冬暖式蔬菜大棚，发展反季节蔬菜，从种植大棚蔬菜到
大棚水果再到大棚养殖，30多年来寿光市的产业定位和经济
发展方向一直未变。寿光人都感谢王伯祥书记，是他推广了
冬暖式大棚，发展蔬菜产业，让寿光市成为了全国最大的蔬
菜集散中心。此后，历任书记们坚定不移和默默付出，将寿
光发展成年gdp856.8亿元的县级市。他们坚持发展蔬菜产业
不动摇，一任接着一任干，正是这种功成不必在我的气度，
才有了今天的中国菜篮子寿光市。

授课人王教授在给我们上课时讲到安丘市派人去寿光市学习
大棚种植技术，安丘人回去后，没有像其他的学习者那样照
抄寿光模式，种植大白菜、西红柿等常见大白菜，而是充分
考虑现有的市场大格局、未来发展趋势和自身沙土地优势，
避免与邻近已成熟的寿光市场竞争，找出了“寿光蔬菜往上
长、安丘蔬菜往下长”的发展思路，安丘市大棚种植大姜、
大葱、地瓜等朝地下生长的作物，迅速获得成功。

从这里我们可以看出，发展产业，搞活经济，应当具备清醒
的头脑、敏锐的洞察力、大格局的胸怀、放眼未来的视角，
才能做有所成、做有所获。

14日下午，我跟随大家一起来到安丘市辉渠镇，第一次看到
连绵十多公里、覆盖了十多个大山的太阳能电池板群，大规
模成片化，仿佛给大山穿上了盔甲，我被深深震撼了。据了
解，这是辉渠镇的光伏扶贫工程。辉渠镇将各村的光伏扶贫
款项集中在一起，利用那些不适于植物生长的石山，集中安
装光伏发电设备，统一管理维护，收益按投资比例分配。与
之相比，由各村分别安装光伏设备，需要安装独立变压器，
需要各村管理和维护，造成了诸多不必要的浪费。



大棚参观心得体会篇五

第一段：引言，解释参观大棚的原因和背景。

最近，我有幸参观了一座大型的农业棚屋。这是一个四季可
种植的环保型温室，我们参观了大棚内部的生产流程和农业
装备。整个过程非常有趣和启示性。事实证明，这种技术可
以帮助我们在城市生活中走向更多的健康和可持续性。

第二段：描述参观过程和所见所闻。

我们的参观从外面开始。大型的围墙和密集的绿植环绕着这
个大棚。棚屋内部建有一个由生长灯管、高温空调以及自动
式浇水系统组成的生产链。通过导游的介绍，我们了解到这
个大棚的管理团队不仅注重高质量的农业生产，同时强调生
产的健康和环保性。他们投入大量的资源和精力，使得产品
不仅新鲜、美味，而且还非常健康，并被广泛用于高端市场。

第三段：谈论对参观的启示。

这个大棚对我留下的最大启示是，我们需要更多的技术和方
法来使农业能够在现代化生产、多元化需求、环境保护方面
都有所进步。同时，我们也需要更多的学习和关注农业科技
的发展，更好地支持我们生活的本质和全都在他们的生活方
式里培育出更多的高品质的食品。也许，我们还需要学习更
多的行为、思想和实践方式，使我们更加注重健康饮食和绿
色生活。

第四段：探讨大棚对农业未来的影响。

在这个由食物安全、健康食品和环境保护的需求驱动的世界
中，温室栽培和大型棚屋会变得越来越重要。这种技术可以
使农民和生产者获得更高的收益和效益。因此，在未来，我
们可以看到这种技术变得更加流行，以满足更加多样化的生



产、市场和消费需求。

第五段：总结。

在参观这个大棚时，我收获了许多关于农业技术、环保和食
品生产的启示。我们可以看到，将科学和技术应用到农业领
域可以帮助我们更好地生产农产品，并以更健康的方式满足
我们的消费需求。因此，我希望未来能够有更多的人关注这
个领域，并且支持这些具有创新意识的农业生产者。


